

創立15年を祝い、更なる友好に “手に手つなく樹”植樹ツアー



4月7日(金)～9日(日)の3日間、会員12名、会員夫人5名計17名で、創立15年を祝う奄美～鹿児島ツアーへ出発。

“手に手つなく樹”の植樹地である奄美名瀬中央ロータリークラブとは平成7年4月に友好締結以来11年になりますが、当クラブの創立15年という節目の年に友好クラブである名瀬中央ロータリークラブと何かの記念行事を残したいとの思いで今回の植樹ツアーを計画致しました。名瀬中央ロータリークラブ様も、第2640地区の各クラブと同様に会員も減少し、前年度には10名が退会され、只今、会員増強に力を入れておられるとのお話を聞き、時間が許せば、名瀬中央ロータリークラブ



右：名瀬中央RC
大楠会長様



の皆様ともっとゆっくり懇談したかったのですが、1日だけの滞在となり、翌日には鹿児島に移る何か心のこりの奄美訪問でした。

又、将来両クラブの友好活動の中に、奄美の子供達に手を貸す様な、共同社会奉仕事業が実現できたらいいなと思いながらの3日間でした。

この度の事業で、今期の目標であります創立15年を祝う三大奉仕活動場全て終了です。

会員、皆様のご協力には、本当に頭が下がる思いです。ありがとうございました。

〈会長 池田 幸二〉



鹿児島の京セラCC～霧島GCとゴルフ漬けの2日間

奄美パークにて



私達が踊ると阿波踊りになる



地元新聞社より取材を受ける。



同行したご夫人達も、なでしこ会のご夫人達と一緒に踊り、芸達者振りを披露!



なでしこ会のご夫人と会食を楽しむ。